



Sitzung des Sportausschusses am 11.04.2018

Mündliche Anfrage von Herrn Eigendorf zur Trendsportart Tischfußball

TOP: 8.2

Antwort der Verwaltung:

Herr Eigendorf berichtete, dass es in Halle (Saale) einen Verein mit der Trendsportart Tischfußballspiel gibt. Dieser hat 70 bis 80 Mitglieder. Der Verein muss seine Räumlichkeiten im LaBim verlassen. Er fragte, ob die Verwaltung diesen Verein hinsichtlich der Suche eines neuen Mietobjektes unterstützt.

Derzeit befinden sich keine für die Sportart geeigneten Flächen im kommunalen Leerstand. Die Verwaltung kann dem Verein daher keinen städtischen Alternativstandort anbieten.

Sollte sich der Verein an die Stadt wenden, so wird sie im Rahmen ihrer Möglichkeiten bei der Suche nach anderen Räumlichkeiten unterstützen.

Dr. Judith Marquardt
Beigeordnete für Kultur und Sport